

LA MAGNITUD DEL AUMENTO DE LAS IMPORTACIONES AGRÍCOLAS EN LOS PAÍSES EN DESARROLLO: ¿CUÁLES SON LAS TENDENCIAS?

RESUMEN

En el presente Documento Analítico se presenta un panorama general de las tendencias en el aumento de las importaciones agrícolas en diferentes agrupaciones de países en desarrollo, así como las estadísticas correspondientes al aumento de las importaciones a partir de una muestra de 56 países en desarrollo. En el documento se estudian igualmente los productos cuyas importaciones aumentan con mayor frecuencia. Por último, se presentan los casos de dos países en particular en donde tiene lugar un aumento de las importaciones: la carne de aves de corral en Ghana y el arroz en el Senegal.

Noviembre de 2009
Ginebra, Suiza

El Presente Documento Analítico es producido por el Programa de Comercio para el Desarrollo (TDP) del Centro del Sur a fin de proporcionar a los países del Sur conocimientos y herramientas que los faculten para participar, en pie de igualdad con los países del Norte, en las negociaciones y relaciones comerciales.

El Centro del Sur agradece al Evangelischer Entwicklungsdienst (EED), Alemania; Bread for the World, Alemania; la Organización Intereclesiástica para la Cooperación al Desarrollo (ICCO), IPaíses Bajos, Bread for All, Suiza; a la Asociación de Organizaciones Europeas de Desarrollo relacionadas con el Consejo Mundial de Iglesias (APRODEV); y a Fin Church Aid, Finlandia, su contribución a las investigaciones realizadas para elaborar este documento.

Se autoriza la citación o reproducción del contenido del presente documento para uso personal siempre que se indique claramente la fuente. Se agradecerá el envío al Centro del Sur de una copia de la publicación en la que aparece dicha citación o reproducción.

La versión electrónica de esta y otras publicaciones del Centro del Sur pueden descargarse gratuitamente del sitio <http://www.southcentre.org>.